
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence 666V6132A

Prix 965 000 €

Eze
Appartement à vendre (06360)
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Appartement de prestige dans résidence neuve sur les hauteurs d'Ez, entre Nice et

Monaco Cette luxueuse résidence est située au calme à flanc de colline, avec vue

sur  la  nature  environnante  et  la  mer  Méditerranée.  L'appartement  présenté  se

compose de deux chambres, d'une belle pièce de vie avec cuisine américaine, et

de deux belles terrasses. La résidence dispose d'une piscine et d'un jardin joliment

paysagé.  Place de parking  Livraison prévue :  juillet  2025 Les  informations  sur  les

risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  Géorisques  :

www.georisques.gouv.fr

Luxurious  apartment  in  a  newly  built  residence  with  a  exceptional  location  in

beautiful  Ez,  between  Nice  and  Monaco  This  exclusive  residence  is  peacefully

located on the hillside, with a view of beautiful nature and the Mediterranean Sea.

The  apartment  consists  of  two  bedrooms,  a  generous  living  room  with  an  open

kitchen,  and  two  lovely  terraces.  The  residence  has  a  swimming  pool  and  a

beautifully  landscaped  garden.  Parkingspace  comes  with  the  home.  Estimated

completion: July 2025

SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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